

Courrier de l'Ouest 28/10/25 p. 9

BRISSAC-LOIRE-AUBANCE

Nouvelle correspondante, Leya Robert intervient ponctuellement à Brissac

Après de longues années à collaborer avec Le Courrier de l'Ouest, Joël Leblong, correspondant à Brissac-Loire-Aubance, a décidé de passer la main.

Dans la commune, cette mission sera désormais assurée - de manière ponctuelle - par Leya Robert.

Actuellement en troisième année de licence information-communication mineur journalisme et production éditoriale à l'Université catholique de l'Ouest à Angers, Leya se spécialise dans le domaine du journalisme de reportage.

Pour se perfectionner dans ce domaine, cette dernière anime une chronique à la radio locale angevine Radio G. « Je suis également très curieuse et j'aime m'exprimer sur des sujets qui me passionnent comme l'histoire, la géopolitique, les sports de combat et la culture. »

Un second correspondant recherché

Etant donc étudiante, Leya ne peut couvrir toute l'actualité de la commune de Brissac-Loire-Aubance. C'est pour cela qu'une personne motivée est recherchée sur les secteurs de Brissac-Quincé, Charcé-Saint-Ellier-sur-Aubance, Saint-



Leya Robert.

PHOTO DR

Saturnin-sur-Loire et Saulgé-l'Hôpital pour assurer la correspondance de presse en binôme avec Leya. Une mission qui permet un complément de revenus.

Il pourra rédiger des articles sur différents domaines allant de la culture à la politique en passant par le monde associatif ou les commerces.

Pour toute information, contacter Charlotte Briche à charlotte.briche@courrier-ouest.com, Fabienne Supiot à fabienne.supiot@courrier-ouest.com ou Emmanuel Poupart à emmanuel.poupart@courrier-ouest.com